

KOMCOM Nord

## Erfolgreiches Debüt in Hannover

**[26.02.2004] Auf großen Zuspruch beim Publikum stößt die KOMCOM Nord, die neue IT-Fachmesse für den Public Sektor, die gestern in Hannover begann.**

Auch am heutigen zweiten Messetag ist das Interesse an der KOMCOM Nord ungebrochen. "An ihrem ersten Standort Mannheim ist die Messe bereits zur Traditionsmesse geworden", berichtet Patrik Sartor, Pressesprecher der KOMCOM Messe GmbH. Dass das neue Konzept mit einem Ableger in Hannover aufgeht, hat sich nun gezeigt: Von Ausstellerseite war nicht lange gezögert worden, als das Angebot bekannt wurde, sodass die gesamte Fläche bereits nach kurzer Zeit ausgebucht war. Die Besucherströme, die sich trotz des Winterwetters efinden, sprechen außerdem für sich." Das erfolgreiche Konzept der KOMCOM macht die Messe nun offensichtlich auch im Norden zum Publikumsmagneten und hochkarätigen Treffpunkt von Entscheidern der EDV-Branche und IT-Unternehmen", freut sich Hans Rosenberger, KOMCOM-Geschäftsführer, über die gelungene Premiere der Fachausstellung.

()

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Nord